

# *L'exercice Météore 2018 contre désastres commence à Cuba*

---



La Havane, 19 mai (RHC)- Dans le but d'éviter des pertes humaines à cause de désastres comme des séismes, des sécheresses intenses et des ouragans de grande intensité l'exercice populaire « Météore 2018 » a commencé aujourd'hui à Cuba.

L'exercice qui durera deux jours inclut la participation du Conseil de Défense Nationale, d'organismes de l'Administration Centrale de l'État, des organes supérieurs de Direction d'Entreprises, des entités économiques, des institutions sociales, les Forces Armées Révolutionnaires et le Ministère de l'Intérieur.

Parmi les objectifs de « Météore 2018 » figure l'entraînement des membres des commissions de protection de la population, des groupes d'évaluation de dégâts et de besoins et des bureaux de démarches à l'intention des sinistrés en cas de désastre.

Les participants préciseront les mesures prévues dans chaque étape pour mitiger l'impact des dangers.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/162614-lexercice-meteore-2018-contre-desastres-commence-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**